



# 花も実もある人となり

～飯地小学校校歌より～

校長 田口 利一

4月1日より飯地小学校の校長として赴任しました。私ごとですが、飯地町へは、東濃地区の教育研究会で何度か来させていただいたことがありました。校舎内に飾ってある昔の校舎の写真をみると懐かしさを感じます。伝統ある飯地小学校に毎日勤めさせていただけることに感謝し、子どもたちのために力いっぱい取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

平成28年度の飯地小学校は、新入児童4名を加え26名でスタートしました。校歌にあるように、どの子ども『花も実もある人となり』、真の幸せになってほしいと願っています。

技術などの発展によって社会が大きく変化していますが、人が生きていく上で大切なことは変わらないと思っています。

私は始業式で、子どもたちにがんばってほしいこと、大切にしてほしいこととして、次の3つを話しました。

めあてをもって、何事にもあきらめないで挑戦すること。  
仲間を大切にし、人から学ぶこと。人のために役に立つこと。  
勉強や運動や仕事に、自分から進んで取り組むこと。



飯地小学校の子どもたちなら、がんばることができると思います。

保護者や地域の皆様の御理解と御協力のもと、校歌にある『花も実もある人となり』、里の栄えを援けることができる子どもたちを全職員で育ててまいります。そして、よりよい飯地小学校にしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

この度の定期異動で、次の職員の転出入がありましたので紹介します。

## 〔転出職員〕

校長	三輪 太雄 (本校3年間)	高山市立宮中学校へ
前1・2年担任	坂田 芳朗 (本校3年間)	土岐市立下石小学校へ
用務職員	伊東 祐二 (本校3年間)	恵那市立東野小学校へ

皆様方に、いろんな面でお世話になり、本当にありがとうございました。

## 〔転入職員〕

校長	田口 利一 (たぐち としかず)	中津川市立下野小学校より
教諭	土屋 智裕 (つちや ともしろ)	垂井町立東小学校より
用務職員	池戸 絹代 (いけど きぬよ)	新規

お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。



飯地小みんなの合い言葉 『かかわる ひろげる 自分から』



飯地小みんなの合い言葉  
かかわる ひろげる ~自分から~

平成28年度職員よりお願いいたします

校主	長頭	田今	口井	利敏	一雄	前前
1,2年	担任	原堀	賢	菜美	志摘	右前
3,4年	担任	鈴木	木由	智美	子裕	前後
5,6年	担任	土丸	屋山	晴孝	裕美	後後
教科	担任	中竹	村内	孝邦	枝恵	後後
養護	職員	池	戸	絹	代	後
事務	職員					
用務	職員					

数字は、左からの位置  
主幹教諭は、火曜日、木曜日の勤務です。

飯地の子のしあわせを願って

5,6年生10名

いいじ

3,4年生9名

1,2年生7名

みんな

なかま

各学級の平成28年度キーワードを紹介し、それぞれの担任が、子どもたちへの期待を込めて話しました。

(5,6年生)『いいじ』

- ・命を大切に(仲間や下級生のことを思いやり、絶対に傷つけるようなことをしない。)
- ・一生懸命(学習も生活も全校の手本となるよう、あきらめずに粘り強く取り組む。)
- ・実行する(たくさん考えを出し合い、まずはみんなが実行する。失敗をおそれずどんどんチャレンジする。)

(3,4年生)『なかま』

- ・なかよく(相手の気持ちを思いやれる子に)
- ・かしくく(じっくり考える子に)
- ・まっすぐに(素直な心を大切に、まじめに努力する子に)

(1,2年生)『みんなで』

2年生は1年生の手本となり、1年生は2年生から素直に学ぶ。みんなが自分の力を出し切ること、相手の気持ちを考えることができるようになってほしい。また、低学年であっても全校のみんなと協力して活動し、貢献できるようにしてほしい。

入学式 4月7日(木)  
ご入学おめでとうございます



多数の来賓の方にご臨席を賜り、4名の新入生を迎え、入学式を行いました。笑顔の新入生を22人のお兄さんお姉さんたちがやさしく迎えました。翌日からは、さっそく2~6年生にいろんなことを教えてもらったり遊んでもらったり、元気に学校生活をスタートしました。

4月予定

- 18日(月)1年生を迎える会
- 21日(木)市教育研究会
- 23日(土)授業参観、PTA総会学級懇談
- 25日(月)振替休業日
- 5月2日(月)遠足(弁当)
- 6日(金)遠足予備日(弁当)
- 家庭訪問の予定
- 5月9日(月)10日(火)11日(水)
- (北中連携は10日)

読書感想画展のお知らせ

平成28年4月30日~5月25日、恵那市中央図書館2階にて上記の企画展があります。本校より、27年度「県読書感想画コンクール入賞」2名の作品のほか、市内の児童生徒の作品が展示されますので、是非ご覧ください。

